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Diálogo positivo si no 
es instrumentalizado 

El diálogo tiene un limite: La Constitución de la Repú
blica, pero dentro de ese marco existen muchos aspectos 
Importantes para lograr la paz, sobre los cuales se puede 
dialogar. 

El diálogo no debe ser lnstrumentallzado n1 manoseado 
por nJngún sector, porque seria como trustrar las espe, 
ranzas de paz del pueblo salvadoreño, que clama la 
paclllcaclón. 

As! lo expresaron ayer el diputado Independiente, Dr. 

El Salvador presidirá 
14a. Reunión de SELA 

CONFERENCIA. Dlr!gentes de la Asociación Salvadore
lla de Ejecutivos de Relaciones Públicas <ASERPJ, anun
cian el desayuno-conferencia " Las Relaciones Públicas 
en tunc!6n de la Publicidad y el Mercadeo" . Será mañana 
sábado a las 8:00 a .m ., en el Hotel Camino Real. De 
lzqulerda a derecha: Srta. Gloria Argumedo, Lic. Enri
que López Barbón y Lic. Glenda Gámez Sol. 

La presidencia de la Dé
cimo CUarta Reunión de 
Sistema Económico Lati
noamericano (SELA), re
cayó en El Salvador, lnfor
ma el In¡¡. José Ricardo 
Perdomo, Mlnlstro de Ee<r 

nomla. 
Aftadló que es un hecho 

de gran slgnJtlcaclón y h<r 
nor para el pa!s, ya que el 
nombramiento reconoce en 
El Salvador una autoridad 
en la materia económica y 
lo .coloca además en pos!-

- clón ventajosa para recibir 

3 Mil505 millones~Ju~J¿::::: 
mado por 26 paises latln<r 

Presupuesto 88 ~~~!E~i 
g!ón. 

A 3,505.9 millones de colones asciende el 
Presupuesto General de la Nación para 
1988 cuyo proyecto fue presentado ayer 
a la Asamblea Leglslatlva. 

mente emitir el. dictamen que determi
nará sl ese Proyecto es aprobado como ha 
Sido presentado o se modlllca, disminu
yéndole su monto. 

La entrega la hizo el mlnlstro de Ha
cienda Sr. Ricardo J . López, acompañado 
de los subsecretarios Dr. Manuel Novoa 
Flores y Luis Eduardo Meléndez Flores y 
del asesor Lic. Alejandro Armas Reyes. 

El trámite de ley que se seguirá a ese 
Proyecto de Presupuesto, es el análisis o 
estudio mlnucloso por parte de la Comi
Sión de Hacienda y Especial del Presu
puesto, de la Leglslatlva, para posterior-

El Presupuesto General de la Nación 
correspondiente al presente ejercicio fis
cal de 1987, sufrió el año pasado recorte 
en su monto y ascendió este año a 3 mll 
452.6 millones de colones, comparándo el 
actual Presupuesto con el Proyecto para 
1988, se deja ver una diferencia de 53.3 
millones aproximadamente. 

En el documento presentado a la Asam
-Pasa a la página 46-

Suspender entrega leche 
donada pide "Proleche" 

La suspensión de entre
gas de donativos de leche 
en polvo mientras se regu
lariza el mercado de la 
leche fluida y se pone 
orden en la distribución de 
los donativos, fue una de 
laa demandaS planteadas. 
al presidente Duarte por 
directivos de PROLECHE. 

En conferencia de pren
sa, los dlrlgentes de dicha 
gremla!!nformaron haber-

se reunido recientemente 
con el gobernante para 
exponerle los principales 
aspectos que originan la 
cr1sls en la ganaderla de 
leche. 

Los ganaderos dieron a 
conocer que no sólo se 
señalaron los problemas, 
ocasionados por el manejo 
descontrolado de los dona
tivos de leche en polvo, 

·-Pasa a la Pá8lna 3&-

Asesinan a tiros a Jefe 
de División de Correos 

En una lista dejada por 
supuestos miembros· de un 
comando anticomunista, 
aparecia el Sr. José Ger
man Mira, jefe de División 
de Correos asesinado ayer. 

En el mismo atentado, 
perpetrado entre las 7:50 y 
8:00 a .m., resultaron gra
vemente lesionadas las se
lloras Rosa Maria de Mira, 
esposa del ahora occiso y 
Arely Zaldafla. quienes con 

el señor Mira se conduelan 
en el pick-up placas P-7!>-
942, cuando fueron Inter
ceptados en la esquina que 
forman la 17a. Avenlda 
Norte y la Alameda Juan 
Pablo n, por varios sujetos 
que se transportaban en un 
automóvtl color amarillo. 

De este último vehlcuio 
se bajaron dos Individuos 
empuñando pistolas call
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ASESINADO. El Sr. José 
German Mira, de 51 años 
de edad, jete de la División 
de Giros Postales de Corre
os, fue asesinado a .balazos 
ayer. 

Corporación de 
Contadores elige 
nueva Directiva 

En la sede de la Corpora
ción de Contadores de El 
Salvador, se llevó a cabo el 
dla 14 de los corrientes, 
sesión de Junta General, 
para elegir a los miembros 
de la Junta Directiva y al 
Auditor. 

El In¡¡. Perdomo expre
só, que la elección de El 

-Pasa a la páp¡a ss-
Cierran hoy tramo 
Av. Roosevelt por 
Festival de Reinas 

El paso por la 49 Avenlda 
SUr será Interrumpido hoy 
viernes, en el tramo entre 
la Alameda Roosevelt y 
Calle El Progreso, trente 
al Estadio Nacional de la 
Flor Blanca. 

El motivo, Intorman v<r 
ceros del Departamento 
General de Tránsito, es la 
realización del Gran Festi
val de " Reina de Reinas", 
que llevará a cabo la Comi
Sión Nacional de Educa
ción y Seguridad Vial 
<CONESVIJ , a beneficio de 
la comunidad. 

El cierre de la citada 
arteria, dicen, será a partir 
de las 2:00 de la tarde, 
cuando se estarán col<r 
cando los aparatos de sonl
do, Uumlnaclón, etc., para 
el evento. 

Tránsito, pide dlsculpas 
-Pasa a la Pá8lna 'Sl-

René Fortln Magaña y el dlrlgente del Partido de Concl
Uaclón N aclonal, PCN, profesor Luis Angel Lagos, al 
externar sus oplnlones sobre el diálogo del próximo 4 de 
octubre, entre el gobierno y los terroristas. 

"SI el dlálogo se ve con esplrltu patriótico, añadió el Dr. 
Fort!n Magaña, sl no se utWza con tlnes ajenos a la 
búsqueda de la paz, puede resultar positivo para la 
patria. 

Al responder a la posición de que los terroristas ban 
solicitado una continuidad al dlálogo, Fortln Magaña 
sostuvo que no cabe duda que los guerr!Ueros van a 
querer sacarle el máximo provecho al diálogo, pero debe
mos considerar una cosa que es fundamental: el dlálogo 
está enmarcado dentro de la Constitución y tiene un llml
te. cualquier cosa que se platique, o Ir más allá delllmlte 
constitucional, es totalmente Imposible; entonces lo que 
se va a discutir en el tema del diálogo, está llmltado por la 
Constitución de la República, enfatizó. 

-Pasa a la página 50-

- Foto de LA. PRENSA, por Payán. 

DONATIVO. Repuestos Herrera Internaclonaí, S.A. de 
C.V., entregó como donación cinco mll colones, para la 
compra de la fuente de Cobalto. La entrega estuvo a 
cargo de los señores Nelson Herrera y Héctor Valencia. 
Recibe, el doctor N arclso Diaz Bazán, preSidente del 
Instituto del Cáncer. 

Homenaje al pionero de la 
banca Luis Escalante Arce 

Don Luis Escalante Arce, pionero de la banca sal
vadoreña, será objeto de reconocimiento del sector 
bancario, por sus múltiples méritos como hombre 
de bien patriótico. 

El homenaje lo otorga la Asociación Salvac;loreña 
de Oficiales Bancarios (ASOBJ, como punto sobre
saliente de la V. Convención Bancaria. 

Don Luis Escalante Arce, fue el primer PreSiden
te de ASOB, y uno de los salvadoreños que ha contri
buido con ahinco al desarrollo de la banca en nues
tro pa!s, y consecuentemente a los beneficios multi
plicadores de ese sector salvadoreño que propicia el 
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1 ALCERRAR 
1 

la edición 

La nueva Junta Directi
va de la Corporación de 
Contadores de El Salvador, 
que tomará posesión el dla 
5 de octubre próximo, que-
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MAS FONDOS DE E .U.A. Convenlo de 
donación por 75 millones de dólares de 
parte de los E . U .A., para la reconstruc
ción de viviendas, negocios, etc., fue tlr
mado ayer ~ ~erda a derecha: Hen-

-Foto óeLA PRENSA. por Peftate O. 

ry Basstord, de AID; embajador Edwln 
Corr; Dr. Fldel Chávez Mena, mlnlstro de 
Planlllcaclón; Ing. Maurlclo Choussy, 
presidente del BCR y Lic. Imelda Jaco v. 
de Martlnez, de la Secretaria de ~ 
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